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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 56 страниц, 11 рисунков, 13 таблиц, 61 источник, 1 
приложение.

Ключевые слова: РАДУЖНАЯ ФОРЕЛЬ, ЛИЧИНКИ, ТЕМП РОСТА, 
РЕЗОРБЦИЯ ЖЕЛТОЧНОГО МЕШКА, ВЫЖИВАЕМОСТЬ, РАСТВОРЫ 
ХЛОРИДА НАТРИЯ.

Цель работы: исследовать влияние постоянной экспозиции в растворах 
NaCl различных концентраций на линейный рост и выживаемость личинок 
радужной форели.

Методы исследований: постановка эксперимента in vitro, экспресс-тест 
физиологических нагрузок (голодание), биометрическая обработка данных с 
помощью программ ImageJ и статистическая среда R.

Полученные результаты и их новизна: опытным путем установлено 
влияние постоянной экспозиции в растворах NaCl различных концентраций на 
темп роста, скорость резорбции желточного мешка и выживаемость личинок 
радужной форели; элементом научной новизны полученных результатов является 
расширение диапазона оптимальных, летальных и сублетальных концентраций 
солености для личинок радужной форели.

Степень использования: результаты исследований внедрены в работу 
предприятия КФХ «Финюрид».

Область применения: аквакультура, товарное рыбоводство,
индустриальное выращивание радужной форели.
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ABSTRACT

Thesis work: 56 pages, 11 pictures, 13 tables, 61 sources, 1 attachment.
Key words: RAINBOW TROUT, LARVAE, GROWTH RATE, YOLK-SAC 

RESORPTION, SURVIVAL, SOLUTIONS OF SODIUM CHLORIDE.
Objective: investigate the effect of constant exposure in NaCl solution of various 

concentrations on linear growth and survival of rainbow trout larvae.
Research methods: staging an experiment in vitro, rapid test of physiological 

loads (starvation), biometric data processing using ImageJ programs and statistical 
environment R.

Received results and their novelty: the influence of constant exposure in NaCl 
solutions of various concentrations on the growth rate, rate of resorption of the yolk-sac 
and survival rate of rainbow trout larvae was experimentally established; an element of 
the scientific novelty of the obtained results is the expansion of the range of optimal, 
lethal and sublethal concentrations of salinity for rainbow trout larvae.

Degree of use: the research results are implemented in the work of the enterprise 
KFKH «Finyurid».

Application area: aquaculture, fish farming, industrial rainbow trout cultivation.
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